

Unser neuer Pfarrvikar stellt sich vor

Foto: A. Breuning

Ich bin Christian Alain Moussavou. Geboren bin ich am 19. September 1976 in Bilala, in der Republik Kongo (ehemals Französisch-Kongo). Nach meiner Priesterausbildung wurde ich am 21. Juni 2008 in Brazzaville (Hauptstadt von Kongo) zum Priester geweiht. Fünf Jahre lang war ich Vikar in der Pfarrei „Jesus Ressuscité“ in Brazzaville.



Von Oktober 2013 bis Juli 2014 habe ich die deutsche Sprache im Goethe-Institut in Douala (Kamerun) gelernt. Am 9. Oktober 2014 kam ich nach Schwieberdingen (Seelsorgeeinheit Strohgäu). Nach meiner zweiten Dienstprüfung wurde ich im Januar 2018 nach Tübingen als Pfarrvikar versetzt. Zum 1. April 2025 hat mich Bischof Dr. Klaus Krämer zum Pfarrvikar in der Seelsorgeeinheit Rund um den Höhenasperg ernannt.

Für mich steht im Mittelpunkt die Botschaft Jesu an alle Menschen ohne Unterschied. Diese ermutigende und heilbringende Botschaft des Herrn möchte ich mit den Menschen vor Ort gemeinsam leben und davon Zeugnis geben.

Am Sonntag, den 6. April, wird Pfarrer Moussavou seinen ersten Gottesdienst bei uns in Asperg feiern.